

Autoproclamados y golpistas no tienen cabida en Venezuela, asegura Maduro



Caracas, 29 may (RHC) El presidente Nicolás Maduro afirmó que los tiempos de autoproclamados y golpistas que apoyan una intervención extranjera en el país sudamericano, están sin cabida en la Venezuela de hoy.

En transmisión de radio y televisión el jefe de Estado aseguró la víspera que mantiene su apuesta por la vía del voto para recuperar los espacios de la Asamblea Nacional (AN), Parlamento en desacato desde 2016.

Recordó que el legislativo es el escenario utilizado por la derecha para respaldar acciones desestabilizadoras en la nación.

'Vamos a preparar al pueblo con todo su espíritu, su maquinaria; aquel que pueda estar triste o descontento que se ponga alegre y levante el alma, porque nosotros tenemos que hacer justicia con el voto y más temprano que tarde recuperar la AN', insistió Maduro.

El primer mandatario lamentó los graves problemas ocasionados por la oposición tras ganar las elecciones parlamentarias del 2015, las cuales le dieron la mayoría circunstancial de los escaños del Poder Legislativo.

A partir de ahí, recordó Maduro, se agravaron los problemas por la complicidad de los diputados derechistas con la injerencia del Gobierno de Estados Unidos en el ataque contra la economía nacional.

'Preparémonos que viene junio y pronto diciembre y luego el año 2020, el periodo que estábamos esperando para sacarnos la espina de aquella derrota de la Asamblea Nacional que tan caro ha pagado el país', subrayó el primer mandatario.

Durante una jornada de revisión de los avances de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP) ante la amenaza de Washington de destruir el sistema de alimentación socialista que enfrenta en la actualidad las sanciones financieras, Maduro recalcó que el órgano con nulidad jurídica se convirtió en un eje de conspiración, maldad y robo.

'En Venezuela manda el pueblo con su voto, la soberanía es intransferible y quien pretenda ser alcalde, gobernador, concejal, diputado o presidente, tiene que ir a elecciones y ganar para tener la autoridad pública y constitucional. No hay otra forma', aseveró.

Maduro destacó que en la nación bolivariana manda la ciudadanía, 'es quien pone o quita con el sufragio'.

'Una victoria de la Revolución en las próximas votaciones legislativas será la mayor fuerza de energía y paz que pueda recibir el país para cerrar el ciclo de desestabilización y de conspiraciones', auguró el presidente venezolano.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191976-autoproclamados-y-golpistas-no-tienen-cabida-en-venezuela-asegura-maduro>



Radio Habana Cuba